

帯広市立栄小学校 学校便り

さかえ



令和7年3月24日発行

【令和6年度学校経営の重点】

**一人一人が成長を実感し
笑顔あふれる栄小学校**

～質の高い日常実践を通して～

【キャッチフレーズ（児童）】

**「あたり前のことが
あたり前にできる 栄っ子」**

卒業・修了おめでとうございます！一年間ありがとうございました！

あたたかな春の日差しを受けて、グラウンドの雪はずいぶん少なくなりました。本日、ここに令和6年度卒業の良き日を迎えました。また、3月21日（金）は、1年生から5年生のみなさんの修了式を実施しています。児童・保護者の皆様、卒業・修了おめでとうございます。子どもたち一人一人の姿にこの一年間における大きな成長を感じています。子どもたちの可能性のすばらしさと継続した教育活動の大切さについて改めて強く感じているところです。

保護者・地域の皆様におかれましては、本校の教育活動に温かいご理解と力強いご協力をいただき、ありがとうございました。真夏の暑い時期には、熱中症対策に係わる様々なご協力をいただきました。運動会や学習発表会では、熱心にあたたかくご観覧いただきました。生活リズムチェックシートの取組では多くの皆さまにご協力をいただきました。また、記録的な大雪の後では、危険とさえ感じられる通学路を登校する子ども達を多くの方々が見守ってくださいました。保護者の皆さまには、様々な場面でご協力をいただきました。今年度の栄小学校は、「一人一人が成長を実感し、笑顔あふれる栄小学校 ～質の高い日常実践を通して～」を重点として、「新しい時代に必要となる資質・能力の育成」「豊かな心の育成」「健やかな体の育成」のバランスの取れた子どもたちの成長に向けて全力で取り組んできました。地域・保護者の皆様のご理解とご協力により、「知」「徳」「体」とすべての分野において成長が見られたと感じています。一人一人の子どもたちが自信をもって、進学・進級できることを心より願っております。また、保護者アンケート等で明らかになってきた成果と課題は、学校だより等でお知らせしてきましたが、次年度の教育活動にしっかりと反映させていけるように進めていきます。一年間たいへんお世話になりました。ありがとうございました。

令和7年度 学級発表・担任発表について

令和7年度の学級発表・担任発表は、4月7日（月）10時に児童玄関に貼り出します。（16時ころにはがす予定です。）ご確認くださいませようお願いします。また、この日は新6年生の事前登校日となっています。新年度始業に向けた準備を行います。新6年生は9時20分までに登校して下さい。（11時30分下校）

次年度は、1～6年のすべての学年が2学級の予定です。新2年生、新3年生は現在のところ2学級です。しかし、今後、児童の転出等によって1学級になる可能性もあることをご承知おき下さい。2・4・6年はクラス編成に変更はありません。3年・5年はクラス替えがあります。学級担任については、単年度が原則となりますが、場合によっては継続することもございます。ご承知おきください。（昨年度までと同様です）



新年度 始業式・入学式について

4月8日（火）から新学期がスタートします。2～6年生は通常通り、8時20分までに新しい学年の教室に登校するようにお願いします。（下駄箱も新しい学年の場所になります）一年間のスタートの日となります。新しい担任と一人一人の子どもたちが意欲をもって取り組めるように一日目の出会いを大切にしていきたいです。当日は、着任式や始業式も予定しています。全校児童が一堂に体育館に集まり、進級の喜びを確かめ合います。

入学式につきましては、新1年生と保護者、教職員、2～6年生の在校生も参加します。在校生は11時20分完全下校となります。4月9日（水）からは、2～6年生は給食が開始されます。（新1年生の給食は、15日（火）からになります。）よろしくご承知おき致します。

レジリエンスの学習の様子から 4～6年

本校の特色ある教育活動の1つとして、「レジリエンス教育」があります。レジリエンスは、「困難を乗り越える心の力」で、失敗して落ち込んで、悲しくてつらいことがあってもいつか立ち直る力とされています。未来の予測が困難な現代社会において、「自分に欠点や短所があっても、よいところがたくさんあるから、トータル的には自分はよい子だ」と思えることは、逆境に遭っても、それを克服し、その経験を乗り越えることで成長する力「レジリエンス」を高めていくと考えられています。今年度は、4年から6年までの3学年で授業を行いました。指導者は、大久保養護教諭、坂田教頭、和田校長が担当しています。



第3回CS運営協議会が開催されました！

3月11日（火）にCS運営協議会が開催されました。今年度3回目の運営協議会となり、一年間の学校教育活動の総括等について話し合いました。また、学校評価についてもご確認いただきました。運営協議員の皆様からは、特に、今回の大雪の際の「地域の方々、保護者、学校との連携・協力」「除排雪がなかなか進まない通学路の危険性」等についてお話しいただきました。運営協議委員の皆さまには、各種学校行事等にもご出席をいただきました。1年を通して学校を力強く支えていただきました。ありがとうございました。

「6年生ありがとう」しおりのプレゼント

3月14日（金）の朝の活動の時間に、1年間お世話になった6年生に感謝の気持ちをこめて、一人一人にしおりがプレゼントされました。このしおりは、1年生から5年生までの在校生全員が作成にかかわった記念の作品です。代表して6年生に今年度一番お世話になった1年生が6年生教室に訪問してプレゼントしました。1年生は心をこめて大きな声で感謝の気持ちを伝えていました。1年生の発表を見守る6年生もとても嬉しそうで、笑顔一杯の「プレゼントをお渡しする会」となりました。

清掃週間・大掃除の様子から！ ～ていねいに取り組みました！～

3月14日（金）～19日（水）は清掃週間でした。2学期と同様に3月19日（水）5校時の大掃除と合わせて校舎内の清掃を行ってきました。栄小学校の校舎はとてもきれいな環境に恵まれています。この環境に感謝しつつ、自分の机・椅子・ロッカー、下駄箱などの整理整頓に自ら取り組める子どもでいてほしいです。清掃週間、大掃除のこの機会に自分の身の回りの状況を再確認するとともに、校舎内の清掃にも気を配り、自らきれいにしようとする気持ちを育めるように進めました。清掃活動の多くの場面で熱心に活動する子ども達の姿が見受けられました。



3月25日（火）～4月7日（月）は、学年末・学年始休業（春休み）です！

春休みの過ごし方については、学級懇談等の折にお話ししていますが、「春休みのくらし」という文書をご家庭に配付していますので、「生活」「学習」「健康」についてそれぞれご確認ください。尚、下記のことにつきましては、ご家庭でお子さんとしっかりとお話していただきたい内容です。あらためてご確認をお願い致します。どうぞよろしくお願い致します。

- ☆ 外出するときは、行き先・帰宅時刻を必ず家の人に伝えましょう。
- ☆ 原則として3月中は16：00まで、4月からは17：00までに帰宅しましょう。
- ☆ 自転車の使用は路面状況を確認した上で、家の人と相談し、点検をしてから正しく乗りましょう。
- ☆ ゲームセンター・カラオケ・お店・校区外などは保護者の人と一緒に行きましょう。
- ☆ 見知らぬ人の誘いにのらないようにしましょう。
- ☆ 規則正しい生活のリズムを大切にしましょう。



★ お元気で！さようなら!! ★

3月21日（金）に「離任式」を行いました。

今年度の人事異動で、5名の教職員が本校を去ることになりました。在職期間の長さはそれぞれ違いますが、今日まで栄小学校児童の教育活動に力を注いでくださいました。4月からは、退職をされたり、新しい職場でお仕事をされたりと様々ですが、きっと、それぞれの持ち味を十分生かしながら活躍されることでしょう。新聞発表までは、学校名をお知らせすることはできませんので、今年度で転出する教職員名と転出する市町村のみをお知らせ致します。今までありがとうございました。お元気で。

- | | |
|---------------------------------|----------------------------|
| ■ 和田 尚史 校長 ⇒ 退職 | ■ 藤原 康弘 教諭 ⇒ 退職 |
| ■ 梶谷 智衣 教諭 ⇒ 十勝管内の学校へ転出します | ■ 森田 一輝 教諭 ⇒ 十勝管内の学校へ転出します |
| ■ 平 留理子 給食配膳員 スクールサポートスタッフ ⇒ 退職 | |
- *****